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	Elle reste pour nous une icône vivante du ministère de la femme dans l’Église. Dans la grâce propre de cette féminité dont elle a été la chantre émerveillée…

Père Daniel-Ange (nov 2012 Zenith)
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